

Das Gegenargument, bei einer Hütte sei viel Müll, das ist einfach zu kontern:
Es gibt eine Erfindung die heißt Mülleimer- ziemlich modern.
Natürlich sollten es mehr als einer sein
und dazu auch nicht allzu klein.

In die Grillhütte oder auch daneben einen großen Tisch
Auch aus massivem Holz sonst wird er zerstört oder geklaut
das wäre ja ziemlich ärgerlich und dramatisch
Wir verstehen warum man der Jugend oft misstraut.

Und in der Grillhütte noch bitte eine feste Sitzgelegenheit
Die ganze Zeit stehen ist anstrengend zu so später Uhrzeit.
Die Idee scheint vielleicht ganz einfach,
aber besser als was komplexes und schlecht durchdacht.

An einer Hütte kann man so viel verschiedenes machen.
Grillen, ein Feuer, am Tisch spiele Spielen und viel lachen.
Und auch mal mit Musik es lassen so richtig krachen.
Das sind alles wundervolle Tatsachen.

Natürlich ist der Platz nicht nur für uns gedacht
Auch ist er für Eltern mit Kindern oder Kindergartenausflüge
die meistens Nachmittags oder früh abends Grillen gemacht.